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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma regimental, após manifestação do Colendo Plenário, que
seja encaminhado expediente desta casa ao Ilustríssimo Senhor Gerente Regional da Empresa de
Transportes Andorinhas S/A em Corumbá, Sr. Gesiel Rodrigues Santos, solicitando informações acerca
da possibilidade da implantação/criação de uma rota de transporte interestadual que ligue Corumbá e
Bonito neste Estado.

JUSTIFICATIVA

  
Tal solicitação se faz necessária, haja vista a importância que ambas as cidades têm no cenário turístico
estadual e nacional, recebendo constantemente turistas de dentro e fora do Brasil, sendo a existência de
uma linha de ligação direta de transporte rodoviário essencial para o fomento deste ramo em ambas as
cidades.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 08 de Agosto de 2017

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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